



III - Finanzservice

Organisatorische Zuordnung der Kanalkolonne zum Bauhof

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Bauausschuss	Ö	21.05.2015	Kenntnisnahme

In der Ratssitzung vom 27.01.2015 wurde beschlossen, dass die drei Stellen der Stadtentwässerungskolonne in den gemeinsamen Bauhof integriert werden. Die faktische Umsetzung erfolgte dann zum 09.03.2015. Durch Urlaub bzw. Erkrankung sind die 3 Mitarbeiter allerdings erst seit dem 27.04.2015 zusammen im Bauhof.

Seitens der Fachabteilung Stadtentwässerung wurde der Bauhof bisher mit 3 Jahres-Daueraufträgen (Kontrolle der Pumpstation wöchentlich durchführbar, Kontrolle der abwassertechnischen Anlagen monatlich durchführbar und Schachtreparaturen, sowie 2 Einzelaufträgen beauftragt. Es wurden private Entwässerungseinrichtungen geprüft, Grünpflege der abwassertechnischen Anlagen betrieben sowie Rattenbekämpfungsmittel eingesetzt.

Neben ihrem bisherigen Arbeitsfeld im Kanalbereich werden die Mitarbeiter ansonsten für die laufenden Tätigkeiten des Bauhofes eingesetzt, wie Rasen mähen mit Traktor, Mülleimerentleerung im Stadtgebiet und Spielplatzkontrollen.

Die Mitarbeiter führen jetzt auch Arbeiten gemäß den erteilten Aufträgen des Tiefbauamtes Hückeswagen aus. Hier wurden die Mitarbeiter bisher eingesetzt für Schachtdeckelreparaturen sowie zur Reparatur von Straßenabläufen.

Eine stunden- und vor allem kostenmäßige Auswertung wird vorgelegt, sobald hier ein längerer Betrachtungszeitraum zugrunde gelegt werden kann.

Der Bauhofleiter wird in der Sitzung mündlich berichten.